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ОФИЦЕРСТВО ПОЛУЧАЕТ НО
ВЫЕ НАЗНАЧЕНИЯ

БЕРЛИН. Социалдсмокрагпческое бю
ро печати сообщает, что английские, 
французские и бельгийские оккупацией 
ные власти в Рейнской области гото
вятся к очищению так называемой 
«второй зойы» оккупации.

Оккупационные власти, согласно это
му сообщению отказываются от аренд
ных и других договоров, заключенных 
ими в районе второй зоны. Офицеры 
войск расположенных там, уже по
лучают назначения в свои страны или 
колонии.

ПРЕРВАННЫМ КОНЦЕРТ
Выступивший в Берлине с кле

ветническими выпадами против 
СССР мспьшевик Абрамович, был 
полностью опровергнут коммуни
стом Мюнцснбергом. Вся аудитория 
высказалась против Абрамовича. 

(Из телеграмм).

РАБОЧИЕ УЛИЧАЮТ
СОЦМАЛ-ПРЕДАТЕЛЕИ

В ПОЛЬШЕ АРЕСТОВАНО
45 КОММУНИСТОВ

«Легкой кавалерии»
Крепить пролетарское

(передовая).—Что та- 
[ от линии партии

ПРЕДВЫБОРНЫЕ ДНИ 
В АМЕРИКЕ

КРЕПИТЬ ПРОЛЕТАРСКОЕ 
РУКОВОДСТВО

Укрепление пролетарского руковод
ства п увеличение пролетарского ядра 
союза являются основными и важнейши

ми условиями для успешного разрешения 
всех задач, стоящих перед комсомолом.

Сгй': ;с проходят две кампании, тггра- 
юшио решающую роль в укреплении 
щюаетарийЫ- руководства. Вербовка ра
бочей и батрацкой молодежи в союз до
полняется перевыборной кампанией ру
ководящих комсомольских органов. Уже 
сейчас в разгаре перевыборы бюро яче
ек, не за горами районные и окружные 
конференции.

Центральный комитет союза в с-вопх ре- 
иьадатк по итогам шфбовочиой МЮД’ов- 
гйой кампании отметил неудовлетвори
тельность се проведения и продлял срок 
вербовки рабочей и батрацкой молодежи 
в союз.

В список бргаиизйций где эта работа 
прошла наименее успешно, наша ураль
ская организация включена не была. 
Но это ни в коей мере не говорит, что 
результаты вербовочной кампании у 
пас блестящи. Небезызвестно, что моло
дежь значительной части уральских 
крупнейших предприятий' далеко недо
статочно вовлечена в члены комсомо
ла. Охват Дурацкой молодежи, безу
словно, еще шще незначителен.

Главный нажим в проведении вербо
вочной кампании, вполне естественно, 
был приурочен к празднованию XIV 
Международного Юношеского Дня и 10- 
летия комсомола. Окончание этих празд
нований ни в коей мере ие означает и не 
должно означать, что вербовочная рабо
та должна свертываться.

Никакого холодка в деде вовлечения 
рабочих и батраков в комсомол допуще
но быть не может. Не ослаблять темпа 
вербовки, а наоборот нажать на прове
дение ссевозможных мероприятий, до- 
б заясь максимального охвата рабочей 
м батрацкой молодежи союзов—неотлож
ная задача каждой ячейки каждой орга
низации.

Успехи этой работы—-наглядный пока
затель качества отдельных руководите
лей. уменья приспособить работу к за
просам молодежи, осуществления пе на 
словах, а на деле лозунга о пролетарском 
руководстве.

Перевыборы комсомольских руководя
щих органов в евою очередь всколых
нут массу комсомольцев привлекут их 
внимание к улучшению работы ячеек, 
а равно выдвинут новый кадр рабочй- 
батрацкого актива, которому должна: 
быть обеспечена всемерная помощь и 
поддержка.

число

НОВЫЕ
носги

ИЗБИРАТЕЛЕЙ 
НЫНЕШНЕМ ГОДУ
ДОСТИГАЕТ 43000000

ДАННЫЕ 0 НЕВИНОВ 
САККО И ВАНЦЕТТИ

НЫО-ИОРК. В Нью-Йорке под откры
тым небом состоялся, организованный 
коммунистической Уоркерс Парти, ми
тинг протеста против устраиваемого с 
целью милитаристской пропаганды 
«дня флота».

НЬЮ-ЙОРК. Число избирателей, заре
гистрировавшихся для участия на пред
стоящих шестого ноября президент
ских выборах, достигло 43 миллионов, 
тогда как на выборах в 1924 году заре
гистрировались лишь 29 миллионов из
бирателей. (В Соединенных Штатах из
бирательным правом пользуются все 
граждане, достигшие 21 года, но в из
бирательные списки вносятся лишь 
те нз них, которые зарегистрировались 
по собственному желанию).

НЫО-ИОРК. В связи с опубликова
нием в буржуазном журнале. «Аутлук» 
новых доказательств о полной невинов
ности казненных в прошлой году Сак
ко и Вапцетти, ЦК коммунистической 
Уоркерс Парти выпустил воззвание, в 
котором заявляет: «Убийство Сакко и 
Ванцетти является преступлением, в 
котором повинен весь капиталистиче
ский класс Соединенных Штатов». Воз- 
звягие призывает рабочих сплотиться в 
революпп .пную партию для борьбы 
против гнета капитала, в частности 
против сокращения зарплаты и опас
ности империалистической войны.

Болотного соловья..,

ЛОДЗИИСКЙЕ ТКАЧИ НЕ СЛО
ЖИЛИ ОРУЖИЕ

ВАРШАВА. На Видзевской мануфак
туре в Лодзи забастовка не закончи
лась. Рабочие отказались принять но
вые ставки, выработанные администра
цией совместно с инспектором труда.

Лодзинский корреспондент газеты 
«Абц» сообщает, что после проигрыша 
забастовки, ряды НПО и левой НПР 
(пилсудчики) в Лодзи стали таять. Ра
бочие в один голос обвиняют ППС 
проигрыше забастовки.

в

КОММУНИСТЫ НА ВЫБОРАХ 
В ШВЕЙЦАРИИ

ЧИСЛО ГОЛОСОВ, ПОДАННЫХ ЗА 
КОМДЕПУТАТОВ ВОЗРОСЛО.

БЕРЛИН. На парламентских выборах 
Швейцарии по предварительным 

коммунисты получили 3
в 
подсчетам 
мандата вместо прежних 2, социалдемо- 
краты 50 вместо 49.

Повсюду, где выдвигались коммуни
стические кандидаты, за исключением 
Цюриха, увеличилось число голосов, 
поданных за коммунистов. Коммунисти
ческие кандидаты избраны в Базеле и 
Шафхаузене.

ПИСЬМО ЦК ВЛКСМ к ленинградской организации

ИТОГИ ОБСЛЕДОВАНИЯ ЦЕНТРАЛЬНО-ГОРОД 
СКОГО РАЙОНА

МОСКВА. ЦК ВЛКСМ обратился с 
письмом к ленинградской организации 
ВЛКСМ. В этом письме, печатаемом на
ми в сокращенном виде, между прочим, 
говорится:

«Обследование в Центрально-Город
ском районе ВЛКСМ закончено. Итоги 
обследования района обсуждались на 
районном активе и пленуме Ленинград
ского Областкома и бюро Цекамола.%

Руководство центрально-городского 
района основывалось не на инициативе 
самодеятельности масс, а на попрании 
внутрисоюзной демократии, глушепии 
самокритики и на семейственном под
боре людей.

Железный обруч массового 
снизу был заменен ржавым 
круговой поруки вверху.

Крупнейшие пролетарские

контроля
КОЛЬЦОМ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ 
НАСТУПАЮТ

УГРОЗА ЛОКАУТА ПО 
ПРЕЖНЕМУ ВИСИТ НАД 

МЕТАЛЛИСТАМИ ГЕРМАНИИ

ЧЕХОСЛОВАЦКИЕ ВЛАСТИ 
ЗАКРЫЛИ ОРГАН КОМПАРТИИ 

«РУДЕ ПРАВО».
ВАРШАВА. В связи с массовыми 

арестами в Львове спублкеоаенп 
полицейское сообщение, 
говорится, что арестован 
век участников с’езда 
Западной Украины, 
якобы обнаружены

ные типографии и 
галькой литературы, 
шмйся к одиннадцатой 
Октябрьской революции.

ПРАГА. Власти запретили цен- ! 
тральный орган чехословацкой ком
партии «Руде Право» и вечернее 
издание этой газеты «Руде Вечер
ник», сроком на месяц, в течение , 
которого будут происходить выбо- . 
ры в органы краевого местного са- II 
моуправления. 

НА ТЕМЫ ДНЯ

в котором |
45 чело- I 

компартии I 
Кроме того, | 

две нелегапь- 1 
склад нале- | 
предиазначав- 

годовщине

ЗАВОДЧИКИ НЕ ПОДЧИНЯЮТСЯ 
ТРЕТЕЙСКОМУ решению

БЕРЛИН. После ликвидации заба
стовки портовых рабочих Гамбурга 
(Германия) общими силами властей, 
полиции, предпринимателей и социал 
демократических лидеров, реформисты 
делают все, чтобы помешать разверты
ванию борьбы 230 тысяч металлистов В 
рейиоко-вестфалъской тяжелой про
мышленности.

Комиссия по ьоппосам зарплаты при 
союзе металлистов постановила боль
шинством 46 голосов против 17 при
нять третейское решение под предло
гом необходимости предотвратить ло
каут. Между том это третейское реше
ние, невыгодное для рабочих, отклоне
но конференциями должностных лиц 
союза в важнейших районах и было да
же отклонено предложение представи
телей христианского союза мйтядли- 
ттов с -том, что вопрос м прпмя/йи тре
тейского решения необходимо пост» 
вить на голосование рабочих.

Пользуясь тем, что реформисты 'вся
чески саботируют борьбу, заводчики от- 

подчшгиться третейскому ре 
и попрежнему намерены 
локаут 31 октября, когда 

срок договора.

казались 
пгепню 
об’явить 
истекает

ПОЛЬСКИЕ ГРУЗЧИКИ 
БЬЮТСЯ ЗА СВОИ ПРАВА

ПРЕДПОЛАГАЕТ Я ВСЕОБЩАЯ 
ЗАБАСТОВКА В ГДЫ СКОМ 

РАИ1НЕ

БОРЬБА МЕТАЛЛйСПШ
В ГЕРМАНИИ

— АНГОРА. Пятая годовщина про
возглашения Турецкой республики от
празднована по всей стране с исключи
тельной торжественностью. Все част
ные, общественные предприятия и 
учреждения были закрыты. Президент 
республики устроил торжественный 
прием во дворце парламента иа котором 
присутствовал дипломатический кор
цу с.

— ТЕГЕРАН. Министерство просве
щения (в Турции) внесло в меджелис 
законопроект об ассигновании средств 
на содержание персидской школы в 
Ашхабаде.

- т’СВНО. 3 ноября в Йеппгсб&рге :

Крупнейшие пролетарские коллекти
вы были оттеснены от руководства. Со
циальный состав организации непрерыв 
но ухудшался в течение всего 1927 года. 
Приток рабочей молодежи ослаб. В со 
ставе бюро, коллективов и рабочей груп
пе число рабочих уменьшилось на 10 
проц., а служащих увеличилось на 12 
проц. Актив выдвигался не на основе 
классового делового отбора, а на нача
лах семейственности и послушности на
чальству. Массы и руководящие органы 
вводились в заблуждение путем наро
читой подтасовки цифр.

Непосредственные виновники и кон
кретные носители зла сняты с работы.

Но виноваты не они одни. Виноват 
также Ленинградский Областной Коми
тет Комсомола, который доверился ка
зенной информации и не только не 
прекратил этих безобразий, но не при
нял свозвреме.иных мер против систе
матического извращения линии комсо
мола, практиковавшейся в Центрально- 
Городском 
сверху па 
оказались

Отмечая 
«У, ЦК считает нужным 
Чтя ошиб»т>. п 
на ебкемг.ь

пости за имевшие место извращения и 
районную организацию, в первую голо
ву комсомольцев раиовмых рабочих 
коллективов. Они должны были про
гнать обанкротившихся и оторвавшихся 
от масс руководителей, своевременно по 
требовать активного и немедленного 
вмешательства Областкома и Централь
ного Комитета, равно как и всей рай
онной организации.

Какие же выводы следует сделать из 
всего сказанного?

Надо повысить сопротивляемость каж 
дой низовой организации, каждого ком
сомольца в отдельности по отношению 
ко всем искривлениям и извращениям 
руководства. Всякая попытка зажима 
должна встретить немедленный органи
зованный сокрушителапый отпор снизу.

Тверже и смелее развертывать само
критику, организовать железный кон
троль снизу, перестраивать систему ра
боты на основе инициативы доброволь
чества масс, повышать идейный уровень 
комсомольцев—таковы основные выво
ды, которые должна сделать ленинград
ская организация и весь союз из дела 
Центрально-Городского района.

Центральный Комитет ВЛКСМ.

ВАРШАВА. Забастовка грузчиков в 
Гдыне (Польша) продолжается. Нала
дить работу с помощью штрейкбрехеров 
не удалось. В порту 13 неразгружен
ных парохода. Погрузка угля заграни
цу не производится.

Забастовка вспыхнула в связи с от
казом предпринимателей заключить но
вый колдоговюр. Возможно об’явленпе 
всеобщей забастовки солидарности в 
этом районе.

ИСПАНИЯ «НЕ СОЗРЕЛА ДЛЯ
КОНСТИП ЦЕННОГО СТРОЯ

ОТКРЫТИЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬ
НОГО СОБРАНИЯ

— ПАРИЖ. В Испании открылось за
конодательное собрание. На открытии 
председатель собрания Хангу ас заявил, 
что Испания «не созрела для нормаль
ного конституционного строя» и в бли
жайшее время, в «интересах обще- 
ствейнсг блага» должна быть сохране
на диктатура Примо де-Ривера.

Когда в 1925—26 г., германская 
буржуазия усиленно рационалнзнршш-м 
производства и проводила техническую 
реорганизацию всей индустрии, то вся
чески с помощью реформистов кормила 
рабочих обещаниями воздать сторицей 
за повышение производительности тру
да. за зверское выжимание пота.

Реформисты, социал-соглашатели, на
певая свою песню о «мире в промышлей 
пости», помешали рабочим испо.ч.здат* 
возможности пересмотра ставок зарпла
ты. в то время, как дороговизна с г ” 
дым дном снижала реальный заработок 
рабочего.

Алчная до наживы буржуазия, в це
лях усиленного накопления капитала 
перешла в наступление па рабочих ш» 
всему фронту. Неимоверно вздувая це- 
■як па фабрнчш^завэдаж издана. она 
нее больше и больше снижает заработок 
рабочих. Не довольствуясь этим, по- 
слеДпнй с'езд германских банкиров ре
шил «ликвидировать угрозы народном* 
хозяйству, вытекающие из постоянно 
возрастающих треб«'».пий . ра бочих », со 
здавая этим предлог для еще большего 
давления па промышленный пролета
риат.

В такой обстаятовке протекает сейчас 
борьба металлистов Западной Германии 
с фабрикантами и заводчиками. Па тре
бование металлистов о прибавке к зар
плате, капиталисты ответили угрозой 
локаута 230 тысяч рабочих.

Назначенный социал-демократиче
ским правительством третейский суд от
клонял требования рабочих о прибавке 
15 пфеннигов в час и решил допустить 
прибавку только 6 пфеннигов.

Ясно, что рабочих такое «мудрое» ре
шение третейского суда не

. рило.
I Однако, еще больше эта 
удовлетворило владельцев 
ческих заводов, которые мечтают обой
тись в данном случае вообще 
либо прибавки и попрежнему 
угрозу локаута (увольнения) 
настаивающих па прибавке.

Заводчики германской металлургии, 
при содействии профбюрократов и со
циал-демократов затягивают петлю на 
Шее металлистов. Металлисты героиче
ски защищают себя от этого покуше
ния.

Чем кончится борьба—пока ®ут бди» 
жайшйе дни. Д.

удовлетво-»

решение пе 
металлурги-

без какой- 
ставят под 

рабочих,

ЧОРТА 0 ДВА!

На улицах Лодзи в дни забастовки

районе. Скрепы контроля 
этом участке работы Обкома 
ослабленными.
допущенную Обкомом ошиб- 

заявитв, что 
........... - ЦК, исправле

ны стальным про- 
(Герыапдя) открывается вторая пленар-1 ведением всех мероприятий по оздоров-

- литовская конференция. I,!ению районного руководства.ная пельско - литовская конференция. .
Литовскую делегацию будет возглавлять | Центральный Комитет ли в косм слу- 
Воаьдемарас/ польскую—Залесский. чае не может освободить от ответствея-

Бастующие задерживают на главной Петраловской улице автогсби ь с штрейк
брехерами.

Не та уж кровь. Не тс уж годы. 
Все-ж, зе вписавшись в ворчуны, 
Иа молодые хороводы
Люблю смотреть... со стороны.

Певец иного поколенья,
С немою радостью порой
Гляжу я, полный умиленья. 
Па комсомольский бодрый строп.

Враги хотят нас сжить со свету.
А комсомольская братва?!
Глядите, сила какова!
И у меня тревоги ноту.
Чтоб уничтожить силу эту?

Н-иу, чорта с два!!.
ДЕМЬЯН БЕДНЫЙ.
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привтам школу н производству
СОЗДАДИМ ФАБРИЧНО-ЗАВОДСКИЕ СЕМИЛЕТКИ

МОСКВА. В письме ко всем заводо
управлениям, фабзавмссткомам и 

ячейкам ВЛКСМ, подписанном предсе
дателем ВСНХ тов. Куйбышевым, пред
седателем ВЦСПС т. Гомским и секре
тарем ЦК ВЛКСМ тов. Мильчаковым, 
говорится: современное состояние про
мышленности и ее ближайшие задачи 
со всей настоятельностью требуют при 
ближения трудовой школы к производ
ству, путем организации учебно-произ 
водствеппых мастерских, существую
щих в школах-семилетках, реорганиза 
ции этих семилеток в фабричио-завод 
окне семилетки и дальнейшего строи
тельства новых фабрично-заводских се
милеток.

По инициативе комсомола, в связи с 
его десятилетием проводится всесоюзный 
субботник в помощь школе. Президиум 
ВОПХ СССР, обсудив вопросы суббот
ника, постановил разрешить директо
рам предприятий отпустить бесплатно

производственным комиссиям по прове 
дению ехбботника на заводах и фабри
ках старое оборудование: станки, тис
ки, моторы, режущий инструмент и 
проч, из складских запасов, составив 
помепклату) ные спецификации па 
предмет списания отобранного 'имуще
ства с баланса основного капитала.

Это решение наряду с другими меро
приятиями по субботнику даст воз
можность произвести радикальный 
сдвиг в сторону создания фабрично- 
заводской семилетки. Минимум при 700 
семилетках при фабриках, заводах и 
крупных промышленных центрах долж
ны быть созданы учебно - производ
ственные мастерские. Фабзавместкомы, 
заводоуправления и комсомольские 
ячейки должны со всей энергией взять
ся за проведение этого решения в 
жизнь, помогая производственным ко
миссиям отбирать необходимое для 
школы имущество.

15

ПОДГОТОВИМ СПЕЦИАЛИСТОВ 
для совхозов

ОРГАНИЗУЕТСЯ ОГРОМНЫЙ ПОКАЗА
ТЕЛЬНЫЙ совхоз.

РОСТОВ-ДОИ. Прибыл член правле
ния Зерне треста тов. Метелев с целью 
всрбспки специалистов инженеров и 
техни.ов, а также студентов, оканчива
ющих ВУЗы для работы в совхозах. 
Студенты не еле окончания ВУЗ’ов бу
дут направлены в новые совхозы в ка- 
частве инструкторов и механиков.

Зернотрегт получил около 100 заяв
лений от специалистов Северного Кав
каза желающих работать в совхозах.

С в< сны 1<-29 года в Мечетипском 
районе Донского округа организуется 
огромный не казателытый совхоз, в ко
тором будут готовить кадры специали
стов для всех зерновых совхозов СССР.

СО ВСЕХ КОНЦОВ СССР
— БАЛТА. Пленум Молдавского 06- 

ластнома КПБ (у) постановил целиком 
и полностью присоединиться к обраще
нию ЦК ВНП (б) и московской органи
зации.

— МОСКВА. Президиум ВЦИК решил 
передать для организации новых зерно
вых совхозов на территории РСФСР все
го 2.620 тысяч гемтар-зв земли, в том 
числе на Урале 280 тысяч гектаров.

—• ТИФЛИС. В день десятилетия 
ВЛКСМ вечером в Тифлисе состоялась 
громадная демонстрация с карнавальным 
шествием. Общее количество дсмопстран 
тов превышало 40 тысяч человек.

К 11-й ГОДОВЩИНЕ ОНТИБРя

ПОДГОТОВКА К ПРАЗДНИКУ РАЗВЕРНУТА
— Вильвеноиий сельсовет В.-Камскогэ 

<жр. проводит сельско-хозяйственную 
выставку.

— В В.-Камском округе состоится от
крытие железнодорожной линии Усолье-

— В Сарапульском клубе юношества 
организуется несколько выставок, риэу- 
ющ'их участие молодежи в Октябрьской 
революции, производстве и т. ’Д.

— Ученики Курганской школы П ступ. 
X» 1 организовали в «подарок Октябрю» 

ячейку МОПР, в которую уже вступило 
зоо чел&век.

РАБОТУ БЮРО-ИА МАССОВУЮ ПРОВЕРКУ
МОЛОДЕЖЬ ОБСУЖДАЕТ

РАБОТУ КОМСОМОЛА
НОЯБРЯ В МОТОВИЛИХЕ НАЧНУТСЯ ПЕРЕВЫБОРЫ 

. БЮРО
Подготовка к перевыборам бюро 

ячеек ВЛКСМ в Мотовилихе идет уси
ленным темпом. Вес внимание комсо
мольцев обращено па отЧетяе-перевы- 
борную кампанию.

Проводятся совещания девушек с ®о- 
вовлечепие девушек в обще-про-сами:

ствеипую работу, условия работы де
вушек па 
ним ребят.

С целью лучшего налаживания парт- 
руководства проводятся совещания 
партядра- с вопросами: влияние парт- 
ядра па комсомольские
нейшая работа партядра 0 
им партячеек.

Для выявления мнения 
рабочей молодежи о работе
ских ячеек и получения ряда практи-

производстве и отношение к

ячейки, даль-
руководство

внесоюзной 
комсомоль-

В

НА
НЕ

ПУТИ К ОЗДОРОВЛЕ-НИЮ
ЯЧЕЕК
ческих предложений со стороны молоде
жи, проводятся собрания рабочей моло
дежи с перевыборными вопросами.

Проводятся специальные совещания 
«пассива».

Один из более характерных момен
тов в подготовке—обращение РК к 
каждому комсомольцу, в котором указа
ны основные вопросы комсомольской 
работы, на которые должен обрати гь 
внимание каждый комсомолец. Обраще
ния рассылааотся вместе с пригласи
тельными билетами па перевыборное 
собрание.

Окончательный срок проведения пе
ревыборов по Мотовилихе установлен 
15 иоября.

СЕМЕЙСТВЕННОСТЬ
А ТОВАРИЩЕСКАЯ 

СПАЙНА

В. К.

КОМСОМОЛЬЦЫ УЧАСТВОВАЛИ АКТИВНО

БЕСПАРТИЙНАЯ МОЛОДЕЖЬ ОСТАЛАСЬ В СТОРОНЕ.

Мишкинском районе (Челябинского 
окр.), в перевыборы состав бюро обно
вили на 64 проц.

Проверочные комиссии работали сла
бо. Подготовительная работа по Миш- 
киискому району к перевыборам бюро 
ячеек ВЛКСМ выразилась в том, что 
кроме директив райкомам было послано 
42 активиста для подготовительней ра
боты к перевыборам в ячейках.

Ячейки на местах до выборов прово
дили предотлетные собрания.

В 21 ячейке были созданы самопро
верочные комиссии, в них было втяну
то 63 комсомольца.

На выборах присутствовало 285 чел. 
—95 проц» организации. На собраниях 
отчетный доклад обсуждали активно.

При перевыборах соблюден целиком 
и полностью принцип демократии. Кан
дидатуры в бюро ячейки выдвигались 
непосредственно. На собрании голосова
лась каждая кандидатура отдельно.

Наряду с положительными момента
ми имелись и недочеты—малый про
цент партийного ядра. Вопросы само
критики слабо нашли свое отражение 
на собраниях. Охват беспартийной мо
лодежи был незначителен.

М. Астапов.

УДАРИЛИ ПО БЕЗДЕЯТЕЛЬНОСТИ

сообщение о работе 
около трех часов, 

ключей—и самокри-

ВСКРЫЛИ ВСЕ

Подготовительной работы к перевы
борам бюро в Свердловском кооператив
ном техникуме не провели. Только за 
день до перевыборов было вывешено 
об’явлепьице, извещающее о перевыбо-п- 
ц о - от ч еи юм с об ран и и.

Десятиминутное 
бюро обсуждалось 
Активность била
тика осуществилась, как нельзя лучше. 
Недочетов в работе было изрядно: 
ячейка совершенно ле заметила культ
похода, на улучшение быта не обраща
лось совершенно никакого внимания.

Комсомольцы не принимали участия 
в работе добровольных обществ. Об 
улучшении качества учебы и поднятии 
академу епе-ваем ости бюро и во сне не 
снилось.

Бюро даже не- интересовалось ходом

6-Я

два месяца назад 
ячейки Маркина за

НЕДОЧЕТЫ.

такой важной политической кампании, 
как подписка на 2 заем индустриали
зации.

Имели место и «оборонительно-за
щитные» 'речи секретаря ячейки, кото
рый возопил, что «на работе отразилось 
снятие с работы 
бывш. секретаря
пьянку и др. об’ектпвные причины».

Работа общим собранием признана 
слабой. Собрание приняло наказ в ра
боте новому составу бюро, где в числе 
30 параграфов (предложенных комис
сией, проверявшей работу бюро) есть 
много ценных. Дело за проведением их 
в жизнь.

Перевыборы всколыхнули комсомо
лию и дали толчок к упорядочению и 
улучшению массовой работы ячейки.

«Пулемет».

РАИКОНФЕРеНЦИЯ ЗЛАТО
УСТОВСКОГО Ж.-Д. РАЙКОМА

Подавно проходила 6-я районная кон
ференция Златоустовского жел.-дор. рай 
кома ВЛКСМ. Она резко осудила работу, 
снятого РК ВЛКСМ ст. Златоуст.

Конференцию открыли деловито, без 
приветствий, без «эффектов».—На. по
вестке дня три вопроса: сообщение о со- 
состоянни организации и содоклад, как 
работать по-новому; об участии комсо
мола в перевыборах советов; организа
ционные вопросы.

Тов. Зубов коротко осветил состояние 
организации: решения 8-го Всесоюзного 
с’езда не проводились, рост слабый, ру
ководство ячейками недостаточное и 
плохое. Цифры, которые имеются о 
«численности» и «росте» комсомола- и 
пионеров—требуют проверки.

Перед делегатами открылась картина 
безобразной работы.

Тов. Кузовеиков в содокладе, кон
кретно указал, как приложить силы, 
чтоб организация вновь работала, по ста 
рой традшши, сплочспео, активно; ио- 
босвому

Долгое время ие было желающих вы
ступать в прениях. Наконец, выступил 
т. Городецкий—старый комсомолец. Он 
напомни.'! о прошлом оргаймации, срав
нил с настоящим. Сказал об отрыве 
старой комсомолии... от союза. За ним 
тов. Кобылина довела до- сведения конфе
ренции, что и пионер-организация по
теряла свое лицо.

В общем, упадок в работе, застой.
В прениях «старые работники» 

дружно молчали. Выступили только двое 
—старый секретарь Худяков и снятый с 
работы Фоминых. Последний построил 
свое выступление на замазывании прош
лых дел, перешел на личности. И, меж
ду прочим, пожаловался на «раздутие 
дела».

В прениях и в заключительном слове 
тов. Кузовеиков ответил старым работ
никам:

— Мы за спайку, за товарищескую 
чуткость, но... не за перегиб. Мы про
тив «семейственности» в общественной 
работе.

ЧТО ТАКОЕ УКЛОНЫ ОТ ЛИНИК ПАРТИИ

Новый состав райкома избран из 
23-х членов и 4-х кандидатов, бюро из 
7 членов и 2 кандидатов. Уполномочен
ным КК избрали члена Обкомола, тов. 
Попова.

В -новый состав бюро и пленума во
шел большой процент рабочих и деву
шек.

Конференция прошла ие так ожи
вленно, как ожидали, по это опять сви
детельство прошлой работы. Поэтому 
всем делегатам, всем членам пленума 
РК был наказ: дружнее работать после 
конференции.

Уклоны бывают разные. Уклоном в 
нашей парши называется всякое отступ
ление в ту-или другую сторону от основ
ной политической линии партии. Эту 
основную, как говорят, генеральную ли
нию партии на текущий период наметил 
15-й е’езд парлии, и ватем она была раз
вита и дополнена поеледующ-имм плену
мами центрального комитета. Генераль
ная линия партии, намеченная 15-м с’ез- 
дом, ® общем сводится к следующему.

Партия должна неослабным темном 
продолжать политику социалистической 
индустриализации страны, т.-е. расши
рять тяжелую промышленность, пройз- 
водатво машин и етаяимв, развивать 
■внутри страны иронзводопво промыш
ленного сы-ръя (Хлопок, шерсть, кожа 
и проч.). Индуотриализацию можно про
водить только при условии решитель
ной рационалн'зации всего пр’Ойзводстта 
и управления. Поэтому еоцпалиотиче- 
ская рационализация составляет также 
одну из обязательных задач, стоящих 
перед партией и рабочим классом на 
ближайшее время. Рационализация дол
жна .привести не только к снижению се
бестоимости, но и к уменьшению рабо
чего дня и улучшению жмететоюго уров
ня рабочих -масс.

Генеральная линия партии заключает
ся также в йод’еме сельского хозяйства 
и в подтяпиванип его к -промышлепно- 
сти. Этот под’ем сельского хозяйства ва
жен не только ® 'смысле повышения бла
госостояния основной массы крестьян
ству но и важен для рамштия самой 
к-рулной промышленности. Без соответ
ствующего роста, сельского хозяйства мы 
не можем уопыппо проводить индустри
ализацию страны. В области сельского 
хозяйства генеральная линия партии 
требует дальнейшего кооперирования 
'крестьянства, достеиеипого перехода 
распыленных лреютьяноки-х хозяйств на 

__ ___ .............. ....... . ...... рельсы 'К-рупяото нрои-эводетва (коллек- 
кчиваетея открытие транеля-1 тивная обработка земли, мршииж»ци.ч 
яиоустановни.............................. ’ -земледелия и проч.).

и

Соликамск. В 10 часов утра 7-го ноября 
отправляется первый поевд со ст. Усоль
ской до села Красного, который будет 
останавливаться во всех селах, располо
женных близ положа железной дброгм. 
Во время остановок будут проведены ле
тучие митянпи.

_ — На Губахе открывается детский 
клуб им. И. И. Скворцова-Степанова.

— В -~те районов В.-Камского округа 
открывается 10 новых школ.

■— Тобольские пионеры и школы тики 
выезжают в Октябрьские дни в деревни 
для проведения бесед, постановок 
организаций новых отрядов.

— По цехам Мотовилихи силами парт
актива проводятся в обеденные переры
вы беседы на октябрьские темы.

В евяея о 11-й годовщиной Октября 
в цеховые партячейки Мотовилихи нача
ли поступать от рабочих заявления о 
приеме их в партию.

■— В октябрьские торжества рабочие 
Мотовилихи организуют грандиозный 
карнавал, в котором будет участвовать 
до 1000 человек. Карнавал будет соста
влять 12 апитгруип. У каждой группы 
свои макеты, плакаты, лозунги, костю
мы и т. д.

— В Ирбите, в клубе оовцоргслужа- 
щнх открываются военный кабинет и 
стрелковый тир.

— Пермский Дом Обороны организует 
массовую военную инсценировку, кото
рую предввгаата-ется провести 7-го нояб
ря на Слуиокой площади.

— В Ткамни ГорОНО к моменту праз-д 
повалил жрнуротивает выдачу одежды 
и обуви бгяяым учащимся, а также вве
дение горячих завтраков в большинстве 
шкод -города.

— На гвводе-им. Колющенко (® Челя
бинске) в подготовку втянуто до 300 чел. 
Готовятся все кружки: драматйч&жйй, 
хоровой, иувыкальпый, рабкоровский, 
живая галета и т. д. Драмкружок чи ор
кестр выевжают с постановками в под
шефную деревню, а также приглашают 
на октябрьские торжества 10 подшеф
ных крестьян.

— Челябинский Дом Крестьянина. для 
участия ® празднования приглашает 50 
крестьян еэ различных районов округа.

— В Фени иском районе, Сарапульто- 
. »о спрута, к 11-летней годовщине Октя

бря пр»;
цнонней

Партия и комсомол ведут борьбу 
с уклонами от правильной Ленин
ск? й линии.

Однако, как это видно из посту
пающих в редакцию писем, моло
дежь, а часто и комсомольцы не 
всегда знают, что такое уклон, от 
какой течки или линии отклоня
ются те люди, которых называют 
уклонистами.

В целях раз’яснения этого вопро
са и печатается настоящая статья.

Наряду с этим опромпую ваяыюстъ 
имеет дело создания ■совхозов—«лебных 
фабрик -государства.

Гепар-альпая линия партии требует 
бол-ее решительного хозяйственного на
ступления на частный капитал: в городе 
на иэнман-а, в деревне—*а кулака. Это 
в свою очередь требует более решатель-^ 
ной помощи бедноте, укрел-ления бед- 
л-яцко-середаяцкой кооперации, усиле
ния производственного коюпщигро-ва-яия 
и 'об’единеиия бедноты вместе -е -серед
няком вокруг партии для более реши
тельного пасту-л-лаимя на кулачество.

Поетаноелеиие 1-5-го с’езда партии и 
данный ах ло-зуиг о иеослабном темпе 
индустриализации, а также о развитии 
дааьщейтпего наступления на вулачеогво 
ирвыпагись многим не по дупте. В первую 
очередь эта линия не понравилась тем, 
против него партия и рабочий ияасс дол
жны в данный момент обратить свое 
оружие, т.-е. м-эпману-'частиину в городе 
и кулану—® дереине. Это они, патьвуясь 
временными хозяйствежяыми заминками ■ 
и затруднениями ® нашей стране, раодл- 1 
»и широкую и злостную агитацию про- ■ 
тит. иолвйки партии в деревне и про-1 
тив «оветекей итаети вообще. Это оин,1

и-опользуя недостаточную еоанательпость 
крестьянства и чает рабочего 
сеют сомнения в успешности 
борьбы и нашего 'социалистического 
строительства. Настроения, требующие 
некоторого изменения решений 15-то 
с’еада в сторону ослабления темпа инду
стриализация и борьбы е куланом, су
мели проникнуть из стана наяпих явных 
-массовых врагов и в среду среднего 
крестьянства, в некоторые мруж рабоче
го класса и даже ® .некоторые частицы 
нашей партии. Эти настроения и требо
вания мы называем правым уклоном.

Недовольны решением 15-то с’езда и 
генеральной линией партии также и те, 
кто считает, что теми мн.тустряал-ишмхии 
у нас еще педостаточещ, что борьбу с 
нэпманами и кулаками мы ведем также 
недостаточно энергично. Эти -настрое
ния -и требования нам уже известны с 
192-3 г. Их всепда развивала! и поддержи
вали троцкисты. Это оли, потерявшие 
веру в победоносность иролетарекюй ре
волюции т ® возможность построения 
социализма <в нашей стране, толкали 
партию и рабочий класс на путь йв-ерх- 
индустриал-иаации, на путь раскулачи
вания, что яе.иобеаяно должно было при
вести к разрыву союза меж-тт рабочим 
классом и главной массой крестьян
ства — середняком. И хотя партия дав
но уже идейно разоблачила всю мелко
буржуазную и даже контрреволюцион
ную епстюсть троцкизма, хотя троцкизм 
я не имеет к-оршей -в рабочем классе, 
однжао, троцкистские настроения все 
еще ® той или иной форме имеют от
рыжку ® некоторой части мещанства и 
мелкобуржуазных слое® нашего обще
ства.

Вот эти две. уклона и имеет партия 
в настоящее время. С иими оиа ведет 
борьбу, разоблачая мелнобуржуавную 
природу унлонисто® перед лицом рабо
чего клайса.

(«Р. К»),

КИМ ОКТЯБРЕВ.
класса,
нашей

К. М.

МАЛЕНЬКИЕ ЗАМЕТКИ
Удачно прошел призыв в Березов» 

ском заводе Свердловского окр. По 
инициативе комсомола были созваны 
два собрания призывников, в клуб* 
был устроен вечер призывников. Бла-» 
годаря хорошей работе пьянства почта» 
не наблюдалось.

Мик.
Производственная программа ие вы» 

полнена на Половипских копях Кизе- 
ловского района. Выполнен всего 
лишь 91 проц, программы. Себестои
мость продукции на копях выше сме

ты. Основные причины этого—нсдоста- 
«ток порожняка, прогулы и поломка 
машин.

Н. Гаврилоз.
Пьянку на сцене устроили члены 

драмкружка. Полевского рабочего клу
ба (Свердловского окр.). Ставили' 
«Виринею» и чтобы вышло «похоже» 
на сцене пили водку. В пьянке прини
мали участие и комсомольцы.

Обезьянка.

— Закрыли пивную, открыли избу- 
читальню ® с. Богородском, Кунгур
ского окр. До бит пор в Бопородске не 
было никакого кулму|рпогю учрежде
ния.

Н. Букарвв.
Кружок по изучению телеграфа и 

правил технической эксплоатацип от
крыли при месткоме № 8 на ст. У фа- 
лей Пермск ж. д. Инициаторами в 
организации кружна была молодежь.

И. Палотышнин,

Ударная группа молодежи организо
вана в депо ст. Свердловск. В группе 

7 чел., из них 5 комсомольцев. Группа 
работает организованно и хорошо.

В. Битюков»
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100 ПРОЦЕНТОВ 
ГОЛОВОТЯПСТВА

60.000 штук топливных книжек по
лучила Пермсная железная дорога для 
выдачи их сотрудникам дороги.

Раньше вместо книжек выдавали кви
танции на получение дров и керосина, 
чем создавалось большое неудобство, 
так нак каждый месяц сотрудники как 
правления, так и линейных нонтор, дол
жны были писать квитанции, на что 
уходило много времени.

При наличии книжек нерациональное 
использование рабочего времени исчеза
ло потому, что сведения, требуемые в 
книжке, заполняются владельцем книж
ки. Много книжен уже было выдано на 
руки, как вдруг—распоряжение: 
КНИЖКИ ОТОБРАТЬ, ВЫДАТЬ ВМЕСТО 
НИХ КВИТАНЦИИ.

Спрашивается. Для чего же нужно 
было тратить деньги на бумагу, печа
тание, пересылку и заполнение книжен? 
По самым скромным подсчетам, благода
ря головотяпству наших администрато
ров 7.000 РУБЛЕЙ ПОЙДЕТ В МАКУ
ЛАТУРУ. Не потрудится ли РКИ на
править кого следует туда, нуда направ
ляют за такие «хорошие» делишки на 
ши учреждения, занимающиеся исправ
лением головотяпов?
V н. Г.

ПЬЯНЫЙ ШЕФНедавно ш пашу (В.-Тагалыжую) ячейку явился долгожданный шеф от Кала- тииского коллектива ВЛКСМ в лице представителя его то®. Худоролокова.Еще в прошлое воскресенье ждали его, как 'пирога из печи: поможет, мол, разваливающейся ячейке. Но, так и не дождались и переизбрали бюро без шефа■Ну, что-ж? Приехал ® это вожреое- иье—и это хорошо: как раз вечером будет собрание совместно с членами опорт- 

ШЕФ «ПРИЕХАЛ»!кружка и здесь он сможет помочь. После 5-минунной беседы с секретарем, натра- "кился наш Худерожкст к знакомому, ну, а там и «наенакоммлся». Даже лошадь и та сочла, что нельзя одновременно шефом быть и водку пить и наградила его ва это 3 ударами ® грудь, а в знак. солидариости по борьбе за нуль- ■-дурную революцию- ■ сикава-лаеь его везтиВвбстжьо это шефа, расстегнул <ш во- фот и—вдогонку. На помощь ему детво- )ра да знакомые ребята-комсомольцы. ■«Поймали «несознательного» животного и увел «го секретарь, а Худорожков приплелся ва ними и о разбитом грудыо за-, чжул. Собрание проходило бео шефа, а о «вриеоде его впали почти все, А (Защитники шефа говорили: хорошо, что поймали лошадь-то. Ведь она заводская, а »а это бы влетело не ему одному.
«Подшеф».

ГЕНЕРАЛЬНАЯ РЕПЕТИЦИЯ
АГЕНТА УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА 

ШАНТАРИНА5 сентября с. г. агент Ишимского УРО ЗПаптарии напившись пьяным шел но селу Частоозерекому и .встретил идущих ребят. Недолго думая, он ударяет гр. молмогорцеиа Павла Александровича но голове наганом. Колмогорцев тащат ЙНантарина в милицию, ио он не идет. Остальные ребята ©тали разбегаться.Глядя, что ребята .разбегаются, Колмо- горцев тоже побежал, но Шаннарки' стал стрелять в него из нагана е нрвгком: «'Стойте стрелять буду».Колмогорцев П. и Москалев Николай Ан. остановились он их «греб и потащил в нагаданную камеру, где они про- еидели до утра.■ Утром часов в 6. они были вынущены Ша-нтариным.Нужно дать по оасчугам зарвавшемуся Мандарину.
Н. Новаленив.

„ЛЕГКАЯ КАВАЛЕРИЯ" В ПОХОДЕ
НАШИ -ТРОФЕИ"

(Зав. Чермоз).—- Зачем вам ее?Чериоэсюис комсомольцы организовали отряд «легкой кавалерии». Отряд небольшой ио -количеству членов, начал активно работать. Имеются хорошие результаты. Отрядом произведены «налеты» на цеха завода для проверки состояния книг предложений и книг вопросов и ответов. За исключением пароэлектрического цеха по прочим цехам 
книг предложений нет.Б первый раз отряд сделай упущение: не проверено выполнение предложений. Этот недочет в работе указан рабочими. Отряд «легкой кавалерии» в ближайшее время займется этим.

ПЕРВЫЕ ДЕЛА.Советская ячейка в Чермозе — ячейка довольно крупная. 48 проц, членов ячейки получили отдельные-задания по борьбе с бюрократизмом и волокитой. А что же сделано? Очень немногое.В. больнице сразу при входе бросается в глаза толпа больных ждущих записи. Никакой очереди нс соблюдается и больные стоят толпой, толкая один другого. Можно -этого избежать. То же самое и у двери приемного кабинета.Отряд обследовав больницу внес несколько предложений и некоторые из них уже выполнены*
ЗАКОЛДОВАННЫМ УЗЛОМ.Бойко торгует ЦРК. Для учета предложений и жалоб со стороны церабко- повских покупателей заведены книги.Висит книга, одна из немногих, в кассе магазина 2 за решеткой. Подвешена на шнурке и висит...■—• Дайте мне книгу жалоб,—просит«кавалерист».

В ПОХОДЕ
(Ж.-д. район, ячейка № 7).В настоящее время у железнодорожных комсомольцев наблюдается оживление в работе групп «легкой кавалерии». Райком комсомола дал дарективы в ячейки об организации их.Некоторые ячейки уже организовали инициативные группы, которые показали себя в практической работе. По работе выделяется группа ячейки № 7. Всего работает 7 человек.Проверили хронометраж в правлении РТП и магазине № 2, где -выявилось, что хотя сотрудники являются своевременно, во не сразу начинают приступать к работе, «прохлаждаются», «судачат», о чем было сказано секретарю и предложено завести книгу для контроля своевременности явки ва адужбу.Выявлено, что ассортимента товаров заготовляются далеко не такие, каковы требования рабочих и служащих. В магазине № 2 райТПО имеются ее;,визы по 140 рублей. Здесь же на складах имеется ватой фосфора па 22 тыс. руб. Разве рабочему нужно все это?Членами инициативной труппы установлено, что в личном составе правления райТПО имеются сыновья торговцев (Катков и др.). Не выполняется дирек-

В ОТПУСКЕНа Богомол строе организовали недавно «легкую кавалерию». Начало было хорошее. Сделали «палет» на столовую ЦРК, в результате которого беспорядки какие там были ликвидировались. Но 
в настоящее время работы нет никакой.«Легкая кавалерия» в отпуске или вернее у руководителя Рыбакова нет желания работат, а бюро видит и ничего не говорит. Надо бы взятия за дело.

Тайна.

Па кого хотитежаловаться?—спрашивает заведующий магази ном Никулин.— Положите ее ®а такое место где ею лучше пользоваться,—предлагает «кавалерист».— Не ваше дело,—говорит за®.— Без приказчика или заведующего жалобной книгой пользоваться нельзя, -—говорят в магазине № 1.В одном киоске кишу едва нашли. Она была заложена, грязная, за грудами табачных пачек. В мясной лавке книга жалоб, заявлений и предложений крест па крест перевязана шнурком, висит среди осердий, кусков мяса и скотских голов.Вот в каком состоянии находятся книги жалоб и предложений по -магазинам Чермозского ЦРК.
ЦЕЛЫМИ ЧАСАМИнедорабатывают сотрудники заводоуправления свой рабочий день. А надо бы загрузить -полностью, благо директива 20-проц. сокращения аппарата не проведена полностью. Проверка явки и ухода со службы дала следующие -результаты: 9 человек опоздали па 192 минуты. С лишним 3 часа. Причем есть случаи запаздывания па 32 мин. А уходят как? Уходят раньше на 40 мин., на 30, 20, 15, 10. Это «головки». Но сюда мы не относим директора, инженеров, тех кто но обязанности должны бывать на заводе. Считаем бухгалтера, сче- товодов и др. канцелярских работников. Есть еще привычка во время обеденного перерыва ходить домой пообедать.

.... а.ли.л.. ■ УРАЛс,Ц.

тива партии о процентном отношении рабочих и служащих.Мала прослойка партийцев п комсомольцев (из 115—25 чел.).В дежурном магазине № 2 имеются духи, душистое мыло, различного рода вина, -а не бывает самого необходимого как-то: хлеба, масла, колбас.Жалобные книги по 2 и 3 -месяца не просматриваются. Так, в скобяном отделении магазина № 2 приказчик вместо полдюжины вилок и ножей выдал покупателю по дюжине одного и другого Все это прошло безнаказанно, хотя в жалобной книге был записан случай, потому что -она ни разу, ве просматривалась ни заведующим, ни -ревкомиесней, им членами правления.Вее это выявлено налетами ниициа- тивпой группы ячейки А: 7 и предложено правлению райТПО ликвидировать.
..ГОСТЕПРИИМНАЯ" ВСТРЕЧА

При Варгашинекой базовой ячейке 
ВЛКСМ (Курганского округа) организо
вана группа «легкой кавалерии» по 
борьбе с бюрократизмом и волокитой. 
Группа не спит. 1-го октября 1928 г. 
группой был сделан налет на постройку 

элеватора при ст. Варгаши.

«Кавалерия» выявила грубое отноше

ние администрации к рабочим.

Бюрократические «прелести» выяви
лись не только перед рабочими, но и 
перед сам4й группой «легкой кавалерии» 
Когда группа спрашивала как выполня
ется омета, администрация ответила, 
что сметы бывают секретные, а при вы
полнении смет бывает перерасход и недо

расходе?!). НИ ОДНОГО КОНКРЕТНОГО 
ФАКТА АДМИНИСТРАЦИЯ НЕ УКАЗА

ЛА

ЛИПОВЫЕ ОТРЯДЫ
СОННЫЕ „КАВАЛЕРИСТЫ"

(Село Заводо-Успенское, Тюменского 
округа).Еще в конце августа на бюро ячейки стоял вопрос о создании группы «легкой кавалерии» по борьбе с бюрократизмом. Создали. В группу вошло все бюро ячей-

(По заметкам юниоров: А. Р., И. РАШ
ПИЛЬ, ДАН. ТАТОБАР).

... что в Воткинской деткоммуне ца
рит наглый произвол. Воспитанники за
пасаются выпивкой и табаком. Больные 
не отделены от здоровых. Воспитатель- 

: комсомолец Гуляев бьет детей, оставля- 
: ет без обеда, наказывает одеваньем в 
дамское белье. Дело о привлечении ви
новных в суд далее райпрскуратуры не 
двигается.

... что в базе Уралоблсоюза снова 
работает начхозом гр-н Мельников, ко
торый до этого был уволен из базы за 

! воровство и кроме того принят помимо 

: биржи труда?

| ... что секретарь Щелкунсиой ячейки 
ВЛКСМ (Сысертский район, Свердлов
ского округа) во время культпохода, 
собравшись у себя на квартире с беспар
тийными девчатами, устроил попойку?

дать. Видимо волокиты и бюрократизма нет нм в кооперации, ни в сельсовете и на производстве все благополучно?!Довольно спать!
«Шурка Кустюг».

АХ, ВЕТ ДИРЕКТИВПрошло три месяца со дня организации группы РКИ па- Богомолстрое и за все эти три месяца не получили пи одной директивы, ни одного руководящего материала.Часто посещает Богомол-строй уполномоченный КК—РКИ Кушвинсвого района и вес же до сих пор не провел пи одного инструктивного -совещания членов группы.Однажды мы даже обратились -по ряду вопросов к своему уполномоченному 
письменно, но в результате ни ответа ни привета получить пе могли.

ОТ РЕДАКЦИИ. Плоха та «кавале
рия», которая сидит и «ждет директив».

ИЗ «легкой» в «тяжелую» 
(Михайловский завод, Свердловского 

округа).Инициативная группа по борьбе с бюрократизмом и волокитой была организована в январе м-це с. г.Ребята с жаром взялись за работу. Было несколько налетов на общественные организации -с хорошими практическим и результатами.Плохо то, что актив комсомольской организации недостаточно серьезно отнесся к работе группы. Руководитель же таковой без помощи актива но мог поставить работу па должную высоту.Среди членов группы чувствовалась некоторая трусость.Из «лепкой» группа превратилась <в«тяжелую». А. Таежный.

Комплектование штата проходило по 
кумовству. Например, счетовод Голубев 
приехал по-товарищескому письму 
строителя. В то время нак счетовода 
можно было найти на месте и не хуже 
Голубева. Местком профсоюза не следил 
за правильностью приема рабочих и за 
разрядами. Рабочие нанимаются по со
глашению. Тарифная сетка устанавли
вается неправильно.

Кроме того, по чьей-то вине нецеле
сообразно использовано 1064 рубля на 
подвозку лесоматериала и щебня к эле
ватору. Чья здесь вина выявить не 
удалось.

Думаем, что кой-кто возьмется за 

это дело.
5 • Ив. СТАРЦЕВ.

в МИЛОВИДОВ.

лом в кдвьвдх
ПУТЕШЕСТВИЕ СТАНИН 

ЗА 800 ВЕРСТОстановился Нытвенский завод летом на ремонт и ваводоуиравлеотие зжазадэ через У.ралмет Кушвнпопому вявоту четыре станины.Кушва выполнила заказ и отправила в Нытву. Станины пришли. Нытвсие-кпй взвод уиотребии только две, а остальные оставил для другой клети, так как Нытва стагаит добавочную клеть.Урал мет, видя, что эти станины нс 'использованы, приказал их вёзыГ в Надеждинский завод.Долго Нытвенский завод боролся в Уралм-етом, но Уралмет явно уперся на снос и Нытвелог.сму заводу пришлось подчиниться н отправили ® Надеждинск. Наде1Ж1Д!инск принял совсем новые станины за лом.Зачем Уралмет делает такие громадные расходы, катал станины 800 верст, тогда жак Надеждаибкий завод может сам отлить станины или же в крайнем случае ажавать в Куйпру?Нытвенский завод в скором времени будет ставить добавочную клеть и Нытве понадобятся эти станины, ему придется опять делать заказ, тогда как Нытвенский завод по раопоряжению Ур&лмета отправил дае новые Сталины.Этому надо положить конец!
Худянев.

ПО СЛЕДАМ ЗАМЕТОК
ЗАВУ—ВЫГОВОР

В связи с опубликованием заметки 
«Даешь сигнал!» («На Смену» № 170) о 
непорядках в Пермской почтово-теле
графной конторе, Пермское бюро жалоб 
провело расследование. Факты подтвер
дились. ЗАВЕДУЮЩЕМУ ПОЧТОВО
ТЕЛЕГРАФНОЙ КОНТОРОЙ ОБ’ЯВЛЕН 
ВЫГОВОР.

СЕКРЕТАРЬ И АГИТПРОП 
СНЯТЫ С РАБОТЫ

В «На Смену» № 190 была помещена 
заметка «Дела невьянские», в которой 
сообщалось о пьянстве секретаря и агит 
пропа райкомола. Районный комитет 
партии сообщил нам, что факты под
твердились. СЕКРЕТАРЬ РАЙКОМА— 
ШИПУЛИН и АГИТПРОП КОНДРАТО
ВИЧ С РАБОТЫ СНЯТЫ.

ПОДРЯДЧИКА ПОД СУД
Помещенная в «На Смену» заметка 

«В лапах эксплоатацни» по сообщению 
инспектора охраны труда целиком под
твердилась. ВИНОВНЫЙ ПОДРЯДЧИК 
НАЗАРОВ ПРИВЛЕКАЕТСЯ К УГОЛОВ 
НОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ.

ЗАДЕРЖКА ПРОИЗОШЛА 
ПО ВИНЕ ГИЗ‘а

По существу заметки, помещенной в 
«На Смену» № 180 о том, что Успенской 
фабрикой до сих пор не получена обе
щанная ей литература, обком союза бу- 

I мажников дал следующее раз’яснение: 
' вина в невысылкс литературы всецело 
■ ЛОЖ.ИТСЯ на ЦК профсоюза и Госиздат., 
I Заказ выслан 7 месяцев тому назад, цр 
| до сих пор ими не выполнен.
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В СВЕРДЛОВСКОМ МУЗ- 
ТЕХНИКУМЕ НЕТ ОБЩЕ- 

СГВЕННОЙ РАБОТЫ

СОРИНЫ ПЕРЕВЫБОРЫ ПРОФКОМА
по области проходят перевы

боры • . у юических профорганизации. В 
Йг.ердл т.-ке перевыборы проведены 
почти с всех средних и высгёих учеб
ных заведениях.

I» црошлуж) субботу перевыборы 
жр).;.должны были состояться в 
мувыи-илыгом техникуме, но они оказа- 
.;гии> ванными—не собрался закон
ный кворум.

{‘.ге.'.уст отметить, что в музтехникуме 
но выделено ни одного часа на обще-' 
гтванную работу.

ЛЯЕНУМ УРАЯОБНОМД ВНП (б)
ХРОНИКА ПЛЕНУМА

Иозтера на вечернем заседании пле 
Шуи заслушал заключительное слово 
той. Маркова.

Вчера па утреннем заседании с до- 
•жлодам о -состоянии и перспективах 

каменноугольной промышлеи- 
аш га и коксовании выступил тов. Са- 
жич. После доклада развернулись ожи
гаемые пренил/

И . ... дернем заседании с докладом о 
вс-н-рках культурной революции высту
пил теь. Гусев.

КОМСОМОЛЬЦЫ ГОРОДОВ И ЗАВОДОВ!
ДЕРЕВНЯ ЖДЕТ ОТ ВАС ПОМОЩИ

Вы часто забываете о ваших товарищах-—деревенских 
комсомольцах.—Они просят вас помочь им в работе, 
установить с ними живую связь.-—Не отворачивайте 
лицо от деревни.

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО КОМСОМОЛЬЦАМ СВЕРДЛОВСКА
ТОВАРИЩИ КОМСОМОЛЬЦЫ!

Вы иногда не знаете кая жмэет деревенская молодежь, какие жгучие 
вопросы возникают в ев быту, в общественной работе и т. д. Крестьянская мо
лодежь «ревнует» город, говорит, что там много строят, что там учат многому, 
там зарабатывают хорошо, там кино, радио, клубы, сады и т. д. Многие кре
стьянские парни всегда думают о том, чтобы уехать куда-нибудь в город, 
устроиться получше и т. д.

Обращаясь к вам с письмом я думаю, что вы на него откликнетесь и 
с большой серьезностью и практически поможете деревенской молодежи, разъ
ясняя, хотя бы в письмах ячейкам и отдельным комсомольцам практические 
вопросы нашей работы.

Вот ряд вопросов, волнующих сейчас деревенскую молодежь: коллекти
визация, правильное проведение самообложения, продвижение займов, произ
водственное кооперирование, самообразовательная работа, организация досуга, 
ликвидация неграмотности и т. д.

Поделитесь опытом, завяжите с нами связь, добейтесь реальных резуль

татов!
Адреса ребят и ячеек, которым вы найдете нужным писать, мы дадим. 
Михайловский район Свердловсиэго округа.

Районный комитет ВЛКСМ. КУЗНЕЦОВ.

В СВЕРДЛОВСКЕ БУДЕТ 
СТРОИТЬСЯ НОЕОЕ ЗДАНИЕ 

ПОЧТАМТА

Перед 4-м всесоюзным совещанием рабселькоровПОЧЕМУ ЗАЕДАЕТ СТАРИНА,..
Не душите инициативу! Создайте добровольные группы 

стен газетчиков! Организуйте стенгазетные бригады!

ИЗДАЕМ ЖУРНАЛ «ЮНКОР»
(Каслинский завод, Свердловского окр.).

Одаершшгно на новых основах (работа
ет юнкоровский афужок при школе ФЗУ. 
Юикоркружок ведет в настоящее время 
при стенгазете «Юный Металлист» ак
тивную работу. Юнкоры пишут в стен
газету замечтай и помотают газете прини
мать более лучший вид.

Кружок организовался недавно, т. е. 
2-8 сентября 1928 года. Самое главное 
что нужно отметить, как доснижейие 
кружка, это то, что самими силами юн
коров будет .выпускаться ждакм «Юн
кор». Содержание журнала будет: быт, 
литература и другие вопросы. Будут 
шарады и оадел юмюра. Редколлегия в 
вемш-честве Зчх человек уже приступила 
к работе и первый номер журнала «Юн
кор» выйдет в дань 11-й годовщины Ок
тябрьской революции. Юнкоров 18 чело
век Они так интересуются работой 
кружка, что посещаемость собраний— 
'топ проц. Проработан вопрос о покоиав- 
<ке к всесоюзному совещанию рабселько
ров. ,

Блуждающий.

От случая к случаю
При Уоть-Уйокой избе-читальне был 

организован юнкоркруЖок, который вы- 
пускал стенгазету «Лицо деревни».

Сейчас работа кружка замерла, тазе* 
та выходит только от случая к случаю^ 
Местная жизнь не освещается. Выпуска» 
ет газету один зав. библиотекой.

Стенкор.

За добровольные группы 
стенгаэетчиновГ

В Туринской ячейке ВЛКСМ (Надеж- 
дижжого р-на, Тагильского окр.) стен
газета выходит очень редко. Юнкоров* 
ского кружка не существует.-

Не лучше обстоит дело с яемрерыв* 
мой стенгазетой Туринского горного тех* 
япкума «Красный Горняк». Висит толь
ко заголовок, в газету никто не пишет.

Все недостатки решают по-семейному^ 
Написали бы некоторые ребята в газе* 
ту, да боятся, чтоб не поплатиться за 
критику.

На всесоюзном совещании рабселько* 
ров необходимо выставить такое предло
жение: редколлегии стенгазет не выби
рать на собраниях и не заставлять не
желающих работать в редколлегии на
сильно, а создать юнкоровские кружки, 
которые бы работали по желанию.

Наблюдатель»

СОЗДАДИМ БРИГАДЫ СТЕНГАЗЕТЧИКОВ!
О ДЕТСКИХ КИНО-КАРТИНАХ

О ПРОСМОТРЫ в СВЕРДЛОВ
СК»;, -ОМЕ РАБОТНИКОВ ПРОСВЕ

ЩЕНИЯ.

В план работы Свердловского Дом- 
«роса л* эту зиму включены ежене- 
цсльньи просмотры я обсуждения дет
ских кино-фильм. Цель этих просмот- 
(юв—оценка кино-картин, о точки эре- 
пи с их пригодности для детских ауди
торий.

В -.р-:.;/ 17 октября, состоялся первый 
просмотр. После демонстрации кнно- 
лар-хипн «Маленькие и большие» было 
открыто обсуждение. Выступавшие пе
дагоги отметили очень удачно взятую 
а*..му (борьба в Жакте за открытие дет
ского клуба), художественно-правдивую 
к увлекательную постановку, большую 
заостренность социальных моментов. 
Участие в картине детей и животных, 
несложный я близкий детям сюжет, де
вают картину понятной и интересной 
для детей школьного возраста. Но кро
ме того, эта кино-картина—убедитель
ная и яркая агитация за разумное, об
щественное воспитание детей. Поэтому, 
необходимо всемерно продвигать ее в 
рабочие клубы, в Жакты, в школы (на 
родительские собрания).

24 октября состоялся второй про
смотр. Демонстрировались два фильма: 
«Бабочки и жуки» (научная) и «Федь- 
вина правда».

Вторая картина вызвала оживленный 
обмен мнений. Картина показывает 
жизнь ребенка в семье рабочего и в 
семье фабриканта (до революции).

Выступавшие товарищи указьЙзалн, 
что название картины непонятно даже 
для взрослых (в чем «правда»), мно
гие типы шаржированы н неправдопо
добны (учителя, гувернантка), некото
рые кадры оставляют слишком тяжелое 
впечатление (бред и смерть Федьки). 
Кроме того, Федька, в силу своей стра
дательной роли привлекающий симпа
тии детей на свою сторону, то и дело 
дает образчики чисто хулиганских по
ступков (воровство, разрушенье птичь
их гнезд и т. д.).

Надписи в картине, расчитаны боль
шей частью на взрослых.

Часть педагогов считала картину со
вершенно непригодной для детей. Но 
большинство пришло к выводу, что кар
тину можно применять, как иллюстра
цию к проходимому в школе материалу 
(например, «Жизнь прежде и теперь»), 
но с обязательной предварительной ра
ботой с детьми.

В дальнейшем кино-просмотры бу
дут повторяться ежемаделндо. Товари
щей, интересующихся вопросом о дет
ских кино-картинах, просят приходить 
по средам, в 8 часов вечера, в Свердлов
ски;’ Домпрос (Набережная, рядом с До
мом Союзов). Е. М.

„ГОНЩИК ПРОТИВ ВОЛИ»
К сожалению килю «Колизей», со 

дня открытия зимнего сезона взявшее 
правильный курс аа показ ценных для 
нашего зрителя картин («Родился чело
век», отчасти— «Белый орел»), тоже 
уже свернулось на скользкий путь 
«доходной американщины».

«Гонщик против воли»—трафарет
ная американская комода с бесчис
ленными плоскими трюками—падением 
героев в грязь и в воду, мордобитием и 
прочими неизменными приемами произ
водства «страны свободного доллара». 
Три четверти картины занимают гонки 
моторных лодок—•излюбленный вид 
спорта «жадных до острых ощущений
американцев».

Технически картина сделана блестя
ще, но это никак не искупает идейного 
убожества комедии.

Пустующий зал кино-театра пока
зал, что я доходность 
весьма сомнительна.

Не нужны нашему 
комедии. Незачем ими 
лотно кино-экрана.

таких картин

зрителю такие 
заполнять, по-
Вотер Алиф.

РАБОТЫ НАЧНУТСЯ С БУДУЩЕГО 
ГОДА

На последнем заседании бюро комму
нальной секции обсуждался вопрос о 
постройке в Свердловске нового здания 
почтамта.

Здание, которое теперь занимает 
почта, ни пс- своим размерам, пи по 
оборудованию не может удовлетворять 
все потребности почты. Поэтому, уже в 
течение (последних лет велась подготов
ка к постройке нового здания почтамта. 
Новый почтамт решено строить на 
ул. Ленина в квартале между улицами 
Толмачева и Пушкинской, где теперь 
помещается столовая № з. В здании 
почтамта будут размещены почта, те
леграф, междугородная телефонная 
станция, радио-узел и радио-студия.

Стоимость постройки определяется в 
1 миллион 200 тысяч рублей. Нарком- 
почтель в нынешнем году отпустил 100 
тысяч рублей, которые будут истраче
ны на выкуп у Горкомхоза домов нахо
дящихся па этом участке и па состав 
пение проекта. К осени 29 года будет 
готов фундамент нового здания почтам
та, а к концу 1930 года здание предпо
лагается подвести под крышу.

Лето 1929 года будет использовано 
для проведения дренажа участка отво- 
-димото под постройку почтамта.

СДЕЛАЕМ СТЕНГАЗЕТЫ БОЕВЫМИ!
(К смотру II района)

ВЫПУСКАЕТСЯ ДЕТСКИМ АБО
НЕМЕНТ В КИНО

Культотдел Обкома совторгслужащих 
устраивает еженедельно по воскре
сеньям в кино-театре «Совкино» дет
ские кино-сеансы. Для удешевления 
стоимости посещения кино выпускают
ся детские абонементы в «Совкино» це- 

< пей В 3 руб. 75 КОП., 2 руб. 50 КОП. И 
1 руб. 50 коп.

Таким образом каждый билет обхо
дится на 1-е место—15 коп., на 2-е— 
10 коп к на 3-е—5 коп.

ОБСЛЕДОВАНИЕ ТЕХНИКУМОВ
СВЕРДЛОВСКА ЗАКОНЧЕНО

НОВОСТИ кино
СОВЕТСКОЕ ГОВОРЯЩЕЕ КИНО

До сего времени не удавалось скон
струировать говорящее кино с отчетли
вой передачей речи артистов, засня
тых на киноленте. В настоящее же вре
мя одному из крупнейших советских 
специалистов по радио—ииж. А. Ф. Шо
рину удалось сконструировать специ
альные кияо-аппараты, дающие воз
можность отчетливо передавать речь 
одновременно с действием. Советские 
аппараты говорящего кино оригиналь
ной конструкции. В ближайшее время 
в лаборатории треста заводов слабого 
тока состоится испытание. аппаратов 
говорящего кино в присутствии комис
сии специалистов.

ГОРОДСКИЕ КАРТИНКИ

КОМИССИЯ ВЫЕЗЖАЕТ В ПЕРМЬ.
На-днях закончила твою р;|юту ко

миссия Облисполкома, проводившая об
следование состояния Свердловских тех
никумов и совпартшколы.

комиссия установила, что промы
шленно-экономический техникум нахо
дится в лучшем состоянии, чем осталь
ные техникумы города. Комиссией обна
ружен ряд совершенно ненормальных 
явлений. Например, в общежитии на 
улице Вайлера в одной из комнат поме
щается 30 человек и совершенно отсут
ствует культобслуживание. Ребята сво
бодное время убивают игрой в карты.

В мастерских художественного тех
никума оборудование плохое, изношен
ное. Для нового оборудования требуются 
средства в размере 10 тысяч рублей. В 
общежитиях техникума теснота, нет 
кроватей и ребята вынуждены спать на 
ящиках.

Сегодня комиссия предполагает вы
ехать в Пермь, где будут обследованы 
все техникумы города.

По возвращении, из Перми, комиссия 
на заседании президиума Облисполкома 
сделает сообщение о состоянии техни
кумов.

Злободневность, своевременный от
клик на все события, ударность—такие 
задачи мы ставили перед каждым юн
кором, перед каждой стенгазетой ®о 
всех проводимых кампаниях.

Во время подготовки к всесоюзному 
совещанию рабселькоров, когда вопрос 
упирался в качество работы юнкора, 
приходилось отмечать, что паши юнко
ры не всегда могут подметить нужные 
для газеты вопросы, стенгазеты не мо
гут сосредоточить внимание па глав
ном, что волнует сейчас.

Редакция «На Смену» проводит 
смотр комсомольской работы 2-го рай
она Свердловжа. Перед организацией в 
упор поставлены больные вопросы 
практической работы (комсомола: что у 
нас нового? Кому доверили руководство? 
Что я делаю в комсомоле? Почему я не 
в комсомоле? Кто хозяин производства? 
Почему заедает старинка? На все эти 
вопросы должен дать ответ проводимый 
смотр.

Никакой смотр, никакую кампанию 
редакция не мыслит без создания обще
ственного мнения, без участия юнкоров 
и стенгазет. Все юнкоры 2-го района, 
вся уолодежь, желающая принять уча
стие в проводимом смотре, должны сей
час же посмотреть, что творится в своей 
организации и на предприятии. Пока
зать все хорошее, передать опыт, 
вскрыть недостатки.

Это не значит, что в смотре будут 
участвовать юнкоры только 2-го рай
она. Вовсе нет, редакция ждет откликов, 
ждет писем от всех юнкоров Урала, как 
лучше перестроить работу ячейки.

Во 2-м районе все стенные газеты дол
жны быть п ставлены на боевую ногу. 
Они должны быть организующим цен
тром по сбору предложений и заметок к 
смотру. В стенгазете должны найти от
ражение все вопросы, затрагиваемые 
смотром, освещены все мелочные факты 
повседневной работы ячейки, которым 
ие сможет уделить .внимание «На Сме
ну».

Освещение этих вопросов должно игги 
не случайно, а в плановом порядке. 
Для этого нужно сейчас же провести со
вещание юнкоров и редколлегий, где 
проработать вопрос, как организовать 
смотр в стенгазете.

Если стенгазета до сих нор выходи
ла нерегулярно, начиная со смотра она 
должна перейти на учащенный, регуляр

пый выход. В каждом номере стенгазе* 
ты должен быть новый смотровым яатс* 
риал, конкретные факты работы на < на
ем предприятии, тоданмый в живой я 
интересной форме.

Существующие кружки гешшрэв 
должны всемерно улучшить свою радо-, 
ту, ближайшие собрания должны быть 
посвящены вопросам смотра. Там, где нет 
кружков юнкоров, целесообразно оргач 
низовать добровольные бригады стента* 
эетчиков, которые возьмутся освещать 
ход смотра в стенной газете. В дальней
шем ее нужно превратить в крепко ско
лоченный юнкоровский кружок.

На заводе «Металлист» уже приступ* 
лево к организации такой смотровой 
бригады степгазетчиков. Примеру «Ме
таллиста» должны последовать и другие 
предприятии.

Что должен дать смотр для юнкоров?
Укрепление качества работы юнко

ровских .кружков, поставленные на бое
вую ноту стенные газеты, .новые кадры 
юнкоров.

_ ТЕАТРЫ: Им. Луначарского—«Аида» 
<7 аб,). Деловой клуб—«Слуга двух 
господ» (з аб.).

КИНО: Художественный — «Каприз 
Екатерины К» Совкино — «Вторая 

жизнь». Прогресс—«Кино-звезда». Ко
лизей—«Гонщик против воли». Проле
тарский—«Человек из леса».

ИЗВЕЩЕНИЯ
В пятницу, 2 ноября, в 6 часов вечера, 

в помещении ОК ВКП (б) (зал заседа
ний) совещание членов бюро ОК ВЛКСМ 
членов бюро РК и пионер-работииков 
РК города Свердловска с вопросом о пе
реходе пиоиер-организации па единую 
систему работы .(докл. тов. Волков).

Явка обязательна и аккуратна.
Окружкомол.

В пятницу 2-го ноября в 6 час. ве
чера ьо II РаТкоме ВЛКСМ созывается 
совещание агитпронорганизаторов 
ячеек II района с вопросом о ходе (под
готовки к Октябрю.

I Райкомы, ячейки! I
Организуйте конкурс на лучшее распро- х 

странение газеты «НА СМЕНУ».

В конкурсе должны принять участие каж- | 
дая ячейка, каждый насменовец, I

Чем больше будут 
комсомольцы и молодежь 
тем больше возможности

охвачены подпиской 
вашего предприятия, 
получить премию.

За лучшую работу по подписке будет 
выдано 9 ячейковых и 15 индивидуальных (для 
уполномоченных) премий от 20 до 100 рублей 
и 4” отзывов.

Ответственный редактор 
В. БУБЕКИН.

Нет комсомольце, не читающего 
газету „ид смену*.

Спешите подписаться на НОЯБРЬ.
В ноябре подписчикам „На Смену" будет 

разослан специальный ном^р к культпоходу.
Выходит расширенный Октябрьский номер.
Все подписчики получают бесплатное при

ложение: „Уральский физкультурник^.
В ноябре будут регулярно выходить 

школьная и деревенская странички.
Регулярно выходит литературная стра

ничка и помещается много занимательного и 
полезного материала.

В бл'жайшее время будет печататься 
большой революционно-приключенческий ромаг

Подписывайтесь на газету-«На Смену !

Мастерская на ходу.—Сапожники сьердловской толкучки. тятаЯ
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